

ÉTUDE BIBLIQUE #213 – DIMANCHE 19 JUIN 2022

**THÈME : LE MYSTÈRE DU RÈGNE DE DIEU
VENANT EN PUISSANCE ET GLOIRE**

Dr. William Soto Santiago

Vendredi 5 septembre 1997

(Deuxième activité)

San Bartolomé Milpas Altas, Sacatepéquez, Guatemala

Écriture de base : Saint Matthieu 16:24-28

LES PROPHÉTIES QUI APPROCHENT

Dr. William Soto Santiago

Vendredi 7 avril 2006

Cayey, Porto Rico

Le Messie viendra non seulement pour le peuple hébreu, mais pour toutes les nations, parce que le Messie est l'Objet du désir de toutes les nations¹ ; toutes les nations ont désiré entrer dans le Royaume du Messie, qui est le Royaume de Dieu.

Par conséquent, la Venue du Messie et l'établissement du Royaume du Messie sur la Terre sera pour toute l'humanité ; et, par conséquent, l'humanité aura la paix après laquelle elle a tant languie pendant tant de millénaires. C'est l'une des prophéties qui approche en ce temps dans lequel nous vivons.

De même, pour le christianisme, il y aura une pleine manifestation de la puissance de Dieu : il y aura un instrument de Dieu à travers lequel Dieu — par Son Esprit — manifestera Sa puissance, et de grands prodiges seront réalisés ; et des milliers ou des millions de personnes seront converties à Dieu. Tout cela sera une visitation de Dieu au christianisme, à l'Église du Seigneur Jésus-Christ.

Le peuple hébreu va voir cette manifestation et dira : « C'est celui que nous attendons. » Par conséquent, ayons nos yeux ouverts, parce que c'est une prophétie qui approche pour être accomplie en ce temps de la fin.

Le révérend William Branham, étant prophète et ayant les deux consciences ensemble, par conséquent, a vu comment sera cette manifestation de Dieu ; et il a été transporté dans ce temps, et a vu tout ce qui se passait pendant l'une des activités à laquelle il a assisté. En esprit, en corps spirituel, il y a assisté et a raconté tout ce qu'il a vu ; et il lui a été dit² : « C'est le Troisième *Pull*, et tu n'En parleras à personne (tu ne vas pas leur en expliquer les détails). »

1 Aggée 2:7 (version Darby)

2 *Sceaux*, p. 558, paragr. 299

Par conséquent, cette vision, bien que ce soit à un seul endroit qu'il l'ait vue, malgré tout cela, cela peut se répéter dans beaucoup de pays ; mais quelque part s'accomplira exactement ce qu'il a vu.

Mais il peut s'accomplir aussi, sous le ministère de cette personne qui fera le service, il peut s'accomplir, ou elle peut avoir sous ce ministère, des activités dans beaucoup de pays où la même chose arrivera ; mais il y aura un endroit, un pays, où s'accomplira pleinement ce qui a été vu par le révérend William Branham ; et cette prophétie approche.

L'Église du Seigneur Jésus-Christ est sur le point d'être complète ; et quand Elle sera complète, alors de grandes choses vont arriver.

Le Seigneur doit prendre le Titre de Propriété, le Livre des Sept Sceaux, l'ouvrir dans le Ciel et faire Son Œuvre de Réclamation. Sous cette Œuvre de Réclamation, de grands prodiges vont être réalisés sur cette planète Terre au milieu du christianisme et, après, au milieu du judaïsme, au milieu du peuple hébreu.

Par conséquent, dans les prophéties qui approchent, il y a de grandes bénédictions pour le christianisme et pour le judaïsme aussi ; il y a de grandes bénédictions pour le peuple hébreu aussi.

LA PRÉDICATION DE L'ÉVANGILE DU ROYAUME

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 17 janvier 2010

Lima, Pérou

Bien qu'une pression vienne, mais au milieu de cette pression viendra la résurrection et la transformation de nos corps ; pendant cette pression, la puissance de Dieu sera manifestée dans toute Sa plénitude ; pendant cette pression, le Troisième *Pull* sera manifesté ; pendant cette pression, nous verrons l'Épée sortir de Sa bouche : la Parole Divine, créatrice, sortir de la bouche du Saint-Esprit.

La bouche de Dieu a toujours été les prophètes de Dieu. Donc, nous pouvons voir que quelque chose de grand se prépare pour arriver en ce temps de la fin.

Et tout va atteindre sa partie culminante dans l'accomplissement d'une vision qui a été montrée au révérend William Branham : la vision d'une Grande Tente Cathédrale. Et tout ce qui arrivera là sera vu dans d'autres pays ; parce qu'il existe la communication via satellite et il existe les antennes pour recevoir ce signe.

Pour ces jours-là, alors, le transport, ça va être un peu difficile. Si actuellement c'est aussi un peu difficile à cause de l'économique, comment est-ce que ce sera pour ces temps-là ? Mais nous espérons avoir tous les mécanismes, les équipements électroniques nécessaires dans tous les pays

— chaque ministre dans son assemblée —, pour capter le signe et que tous voient ce que Dieu fera.

C'est-à-dire que le but ne va pas être de voyager là où sera l'accomplissement de la Tente Cathédrale, mais d'avoir les équipements nécessaires pour capter tout ce qui arrivera et l'accomplissement de la Vision de la Tente Cathédrale. Aussi simple que cela. Parce que, à travers ce que Dieu fera, les mêmes bénédictions qui vont être à cet endroit seront dans toutes les assemblées qui écouteront.

Donc, nous espérons que l'accomplissement de la Tente Cathédrale deviendra une réalité très bientôt, puisque les ministères à travers lesquels Dieu manifesterà, opérera, le Saint-Esprit, l'Ange de l'Alliance, sont les ministères de Moïse et d'Élie. Pour les grands signes et prodiges, miracles, le ministère de Moïse, le ministère d'Élie et le ministère de Christ, de l'Oint, du Messie, vont alors être là.

Tout cela est dans le Septième Sceau, ce sera une manifestation du Septième Sceau ; et, par conséquent, tout cela va être là.

D'abord, ils verront le ministère d'Élie, ils verront Élie ; après, ils verront Moïse ; et, après, ils verront le Messie — aussi simple que cela —, dans la manifestation de l'Esprit de Dieu au Dernier Jour, dans l'accomplissement de Ses promesses à Son Église et au peuple hébreu.

Et le peuple hébreu dira : « C'est celui que nous attendons. »

Mais que pourra dire l'Église, les élus ? « Nous l'avons déjà reçu » ; c'est ce qu'Elle pourra dire quand cette promesse s'accomplira. Ils diront : « C'est celui que nous attendons », et l'Église dira : « C'est celui que nous avons reçu. »

LE JUGEMENT DU SIXIÈME SCEAU

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 3 avril 1977

Cayey, Porto Rico

Alors, voyez-vous, le quatrième Élie dit ici [*Sceaux*, p. 423] :

« ^[294] *Voilà. Ce sont eux qui amènent ce Sixième Sceau (Qui ? Moïse et Élie l'amènent, ils l'amènent). Ils le dévoilent et ils l'ouvrent (mais n'était-il pas ouvert ?). C'est la Puissance de Dieu (c'est la Puissance de Dieu), pour suspendre le cours de la nature. Vous voyez, le Sixième Sceau, c'est la nature qui suspend complètement son cours. »*

Que vous en semble ? Voyez-vous alors le Sixième Sceau en préfigurations là-bas dans le passé ? La nature qui suspendait son cours là-bas au temps de Moïse, quand il est allé faire sortir les enfants d'Israël d'Égypte, voyez ? Le Sixième Sceau, c'était la nature qui suspendait son cours là-bas en ce temps-là. Il a suspendu le cours de quoi ? Il a suspendu le

cours de tout.

Chaque fois que Dieu donnait l'une de Ses pensées à Moïse, et que Moïse saisissait la Pensée ou l'Esprit de Dieu, cela entraînait là, s'y scellait, s'y incarnait ; et, ensuite, Moïse sortait et disait : « Que telle plaie vienne ! »

Il n'a pas dit, en un seul jour ou à une seule occasion, il n'a pas prononcé toutes les plaies ; il en prononçait seulement à mesure que Dieu lui en donnait pour en prononcer ; il saisissait par révélation la Pensée de Dieu, Dieu lui parlait directement au cœur.

Et, alors, quand il savait ce que Dieu lui prononçait, quand il l'acceptait... Quand il l'acceptait et y disait : « Amen », cela s'incarnait là-dedans ; et, alors, il avait la liberté d'aller parler cette Parole qui était déjà là incarnée. Alors, il allait et la parlait et, après, s'en allait ; cela, c'était tout son travail. Il était un émetteur de l'Esprit de Dieu, de la Pensée de Dieu, il était un émetteur de Dieu.

UN PUISSANT SAUVEUR

Dr. William Soto Santiago

Mercredi 22 juillet 2009

New York, États-Unis

Le baptême du Saint-Esprit, c'est l'évidence que nous allons être au Souper des Noces de l'Agneau ; et, ensuite, l'autre évidence sera le corps nouveau et éternel. C'est-à-dire les deux choses : le baptême du Saint-Esprit et le corps glorifié, c'est l'Habit de Noces.

La première portion de l'Habit de Noces : le baptême du Saint-Esprit, où nous obtenons le corps angélique ; et la seconde partie de l'Habit de Noces : le corps physique glorifié que nous recevrons.

Et quand nous l'aurons, nous allons être une petite période ici sur la Terre, comme Jésus : après être ressuscité, Il y a été une période de 40 jours. Alors, nous serons de 30 à 40 jours ici. Et là, il y aura une très grande manifestation de la puissance divine ; parce que tous les fils et filles de Dieu, de l'Église, les membres de l'Église de Jésus-Christ, les rachetés des âges passés et de notre temps, seront avec nous ici sur la Terre dans des corps glorifiés, des corps éternels, et avec toute la puissance de Dieu en eux.

Il n'y aura pas de limitations quant aux choses qui se passeront. Dieu secouera ce monde comme Il ne l'avait jamais fait auparavant. Et après, alors, nous partirons d'ici pour le Souper des Noces de l'Agneau, pour la plus grande fête qu'on ait réalisée dans le Ciel.

Et pourquoi ne l'avait-on pas réalisée auparavant ? Parce ça nous attendait.